

El cateo fue ilegal: Quiroga

La candidata de la Alianza (PAN - PRI - PRD) por la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga, denunció el allanamiento ilegal de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) quienes patearon su puerta para entrar armados e inspeccionar el inmueble ubicado en la colonia San Lorenzo Tezonco sin una orden previa, ya que aparentemente, dentro de su domicilio se encontraban delincuentes que mataron a un ciudadano en la vía pública.

Quiroga realizó la denuncia a través de la red social Facebook, donde entre discusiones, policías se niegan a dar sus nombres y la razón del allanamiento. A pesar de la exhaustiva revisión, los criminales nunca fueron vistos dentro de su hogar.

ACUSA INTENTO DE SOBORNO DE ALTO MANDO DE LA SSC

Al día siguiente, la candidata denunció que un alto dirigente de la policía capitalina intentó negociar con ella, para finiquitar el conflicto, del cual, nunca se exhibieron

pruebas de que los delincuentes habían ingresado a su casa.

Además, señaló que la reconstrucción de los hechos que explicó el secretario de Seguridad Ciudadana (SSC), Pablo Vázquez Camacho, no coinciden con la realidad, como la utilización de una motocicleta roja por uno de los delincuentes que luego fue resguardada dentro del domicilio, cuando de acuerdo con la candidata, este vehículo es de una persona de su equipo y cuando ocurrió el homicidio, no se encontraba en el lugar, ya que ella llegó momentos después a bordo de éste.

“Llegó el jefe máximo a querer negociar conmigo, no lo acepto ni lo aceptaré, no voy a hablar con nadie que quiera negociar con la vida ni con la integridad”.

Y se lanzó en contra de Vázquez: “en conferencia de prensa, el secre-

tario de Seguridad Ciudadana dijo que solo una persona murió, entonces no hay problema; no le voy a permitir que minimice la violencia, hace violencia de género. No estamos de acuerdo en la forma en la que administra la justicia ni en la manera en la que nos quieren tratar, le hacen falta unas clases en razón de violencia de género”.

Desmintió los pronunciamientos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y de la SSC, que aseguran que en ningún momento la candidata solicitó seguridad.

“Me dijeron que, si quería protección, Iztapalapa no era un punto rojo y que solamente podían ofrecer protección por evento. Hoy estamos desprotegidos, fuimos la única casa que catearon”.

Asimismo, se opuso a la versión de Vázquez, en la que asegura que la motocicleta se encontraba en el domicilio.

“Él habla de que le informaron que una moto roja se había escondido en mi casa, quiero decirles que en la moto roja llegué yo. Esa moto es propiedad de uno de mis colaboradores que fue en la que me trasladé hasta mi casa, no hay manera de que le hayan informado que la moto estaba dentro de la casa porque le estacioné afuera” • (Jorge Aguilar)

